



Adelante

MÁS DE MEDIO SIGLO CON LA REVOLUCIÓN

ÓRGANO DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA / CAMAGÜEY, 25 DE NOVIEMBRE DEL 2017 "AÑO 59 DE LA REVOLUCIÓN". No. 49. AÑO LIX. 20 Ctsv. (ISSN 0864-0866). Cierre: 11:30 p.m.

"Esos son héroes; los que pelean para hacer a los pueblos libres".
José Martí



Un año más con Fidel

Con Fidel, en Revolución, para construir el futuro entre todos, elegiremos mañana al mejor representante del pueblo

por Cuba



Foto: Félix Anazco Ramos

Será otra vez el 1ro. Será otra vez en la Plaza nuestra. Como hace un año, el toque de A degüello para la caballería de El Mayor precederá el verbo Comandante que ilumina, que sigue iluminando. Como hace un año, se fundirán machete e idea hechos verso y honra, en vigilia agramontina por Fidel, vigilia eterna de compromiso y marcha adelante.



Isabel Graciela González Cárdenas, presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular en Camagüey, en uso de las atribuciones que le están conferidas en el Reglamento de las asambleas provinciales del Poder Popular,

CONVOCA

Para el día 27 del mes de noviembre del año en curso, a las 8:00 a.m. en el Salón Girón de la Asamblea Provincial del Poder Popular, a los efectos de celebrar la quinta sesión extraordinaria de la Asamblea Provincial del Poder Popular de Camagüey, correspondiente al XI Período de Mandato, para realizar un movimiento de cuadro.

Por Carmen Luisa Hernández Loredó

Hoy a las 10:29 p.m. Cuba entera hará silencio, el minuto que un año atrás conmocionó al país volverá a latir ahí, en el lado izquierdo, donde la herida no cierra.

A esa hora, volveremos a jurarle fidelidad, no porque una firma nos obligue, sino porque no hay otra manera posible de honrar a un padre; sobre todo cuando en su amor infinito él nos regaló hasta su vida.

No por la Sierra, no. Por lo que vino después, por "lo más difícil". Por los 57 años dedicados a construir un país, por las noches en vilo "jugando" ajedrez de vida o muerte con los yanquis, por

darle golpe de gracia al apartheid en el rico continente negro, por enseñarnos a compartir, a poner la otra mejilla, pues "no hay mayor cristiano que Fidel", como dijera Hart, por hablar al pueblo siempre con la verdad, por cumplir sus promesas, aunque pasaran 16 años, por su dignidad.

Él obró para nosotros. Vistió de limpio verde olivo porque mucho antes de la Maestra había decidido servirnos (la mayor prueba de su humildad) y honró los grados con que le reciprocamos el afecto; soportó el peso de los cargos que le dimos con el empeño de nunca defraudarnos, y aun después de que la salud le debilitara las fuerzas continuó visitando el futuro para allanarnoslo.

Hace un año, cuando todavía andábamos eufóricos por sus 90, decidí morir, como los hombres mortales, y así nos puso una vez más a prueba: seguir sin él, mas dibujando sus sueños mientras dirige el destacamento de refuerzo que nos vela desde Santa Ifigenia. Solo el Comandante podría ponernos tan altos empeños.

A la sacudida más dolorosa de este siglo sucedió la respuesta justa. Las esencias no mueren, la sangre que alimenta una nación se regenera en sus hijos, en los Abdala que hacen de su Nuvia su credo. La sobrevida es dolorosa, la Patria lo sabe, pero no hay mayor tributo a su vida que un año más con Fidel.